

Zwei Wechsel an der Spitze der Segmente

Im Februar 2013 hat es in zwei Fahrzeugsegmenten einen Wechsel an der Spitze der Neuzulassungsstatistik gegeben. Wie das Kraftfahrt-Bundesamt (KBA) mitteilte, steht jetzt der Nissan Qashqai auf Platz eins der neu eingeführten SUV-Klasse und bei den Sportwagen das Mercedes-Benz E-Klasse Coupé. Im Vormonat lagen hier der BMW X1 und der Porsche 911 an vorderster Stelle.

Ansonsten zeigte sich im vergangenen Monat das gewohnte Bild. Volkswagen dominiert mit Up, Polo, Golf (inklusive Jetta), Passat, Tiguan, Touran und T5 die Segmente Minis, Kleinwagen, Kompakt- und Mittelklasse sowie Geländewagen, Großraum-Vans und Utilities, der Fiat Ducati die Kategorie der Wohnmobil-Basisfahrzeuge. Mercedes-Benz B-Klasse und CLS sowie BMW 5er heißen die beliebtesten Neuwagen bei den Mini-Vans, in der Ober- und in der oberen Mittelklasse. (ampnet/jri)